FEMMES

societe.union@sonapresse.com

Cancers féminins: dépistages gratuits et volontaires à Malibé 1 et 2

LA campagne de sensibilisation massive organisée dans ces deux localités a permis de réaliser une cinquantaine de dépistages.

CM Libreville/Gabon

ans le cadre de la célébration de la Journée mondiale de lutte contre le cancer du 4 février courant, le ministère de la Santé, à travers le Programme national de prévention et de contrôle des cancers (PNPCC) organise, depuis mercredi dernier, une campagne de sensibilisation et de dépistage des cancers du sein et du col de l'utérus, dans les quartiers Malibé 1 et 2, situés dans le 2e arrondissement d'Akanda. " Pour cette année, le ministère de la Santé, en collaboration avec la Fondation Sylvia Bongo Ondimba, a jugé bon de lancer cette activité de dépistage et de sensibilisation sur les cancers du sein et de l'utérus, qui prend fin aujourd'hui, dans la zone périurbaine qu'est Malibé. L'objectif étant de permettre à toutes les femmes, quels que soient leurs statuts socioprofessionnels, de venir volontairement se faire dépister. Ce qui, à la longue, pourra réduire l'incidence du cancer gynécologique chez la femme", explique Michel-André Nkogue, médecin-chef du centre de santé du Cap Estérias, et responsable de la région sanitaire Estuaire-ouest.

Près de 400 femmes ont ainsi été sensibilisées aux cancers du sein et de l'utérus, par des équipes de bénévoles déployées à travers les rues et les habitations des quartiers Malibé 1 et 2. " Nous donnons aux populations des informations sur ces cancers, notamment ce qu'on entend

par cancers du sein et du col de l'utérus, les symptômes, les conséquences, mais surtout l'importance du dépistage précoce de ces maladies ", renseigne une bénévole, Greta Marlyne Taika. Cette sensibilisation massive a permis de procéder, jusqu'à hier, à un examen de dépistage sur 50 habitantes de cette partie d'Akanda, au centre de santé desdits quartiers. " À l'aide d'un frottis pour le dépistage du cancer de l'utérus, et de la palpation manuelle du sein, nous avons



Une bénévole du Programme national de prévention et de contrôle des cancers (PNPCC) sensibilisant une habitante de Malibé.

pu, sur les 50 femmes dépistées, détecter deux cas suspects sans gravité auxquels nous avons recommandé de se rapprocher des centres agréés pour faire des examens approfondis ", affirme le responsable de la région sanitaire Estuaire-ouest.

ET DES HYPOTHEQUES

AVIS AU PUBLIC

CONSERVATION DE LA PROPRIETE FONCIERE

Conformément aux dispositions de l'article 33 de l'ordonnance 5/PR du 13 Février 2012, le Conservateur de la Propriété Foncière porte la connaissance du public que des procédures d'immatriculation sont engagées suivant les réquisitions et pour les parcelles dont les références sont précisées dans le tableau ci-dessous.

Les éventuelles oppositions aux immatriculations seront reçues à la Conservation de la Propriété Foncière dans le délai de 15 jours à compter de la date de parution du présent avis. Passé ce délais, la forclusion sera encoure.

Nº de la R.I	Date de la R.I	Parcelle	Section	Ville ou District
14 199	05 Février 2020	88	AO	Port-Gentil
14 200	05 Février 2020	71	YG3	Libreville
14 201	05 Février 2020	191	Z	Mouila
14 202	06 Février 2020	48	MO1	Oyem
14 203	06 Février 2020	47	MO1	Oyem

Fait à Libreville, le 07 FEV. 2020



"Le sport, notre allié contre le cancer"

L.R.A. Libreville/Gabon

'ASSOCIATION gabonaise de fitness (Agafit) a prêté son cadre sportif de la plage du lycée Léon-Mba à l'Ong "Osons triompher" et Le littoral foot club, pour une séance de fitness samedi 8 février dernier. Il était question d'une "guerre préventive" contre les cancers, surtout féminins, à l'occasion de la célébration en différé de la journée éponyme.

À l'initiative de "Osons triompher", qui entendait exprimer, de façon tonitruante, le slogan "le sport, notre allié contre le cancer", la cinquantaine de personnes, majoritairement des femmes et des enfants, cibles de la plateforme, y a bougé sans relâche, de 7 h 30 à 10 h 30. Pour Yanice Lekongui, secrétaire général de "Osons Triompher", "plus on est en activité physique,



L'une des clés de la prévention contre les cancers reste le sport.

moins le cancer a des chances de s'installer dans l'organisme." Frankie Mbadinga, attaché de recherche clinique au CHU de Rouen en France, estime, pour sa part, qu'un corps sain dans un esprit sain passe par l'observation d'une hygiène de vie rigoureuse, ainsi que du sport. "Faire un sport intensif, qui découle sur une sensation d'épuisement, permet à l'organisme de chasser toutes les toxines qui s'accumulent. Et lorsqu'on observe ces règles quotidiennement, à une certaine fréquence, on espère ainsi prévenir certains cancers."